## 学校だより

京都何立宇治支援字校

平成**24**年度 No.03

平成24年度

## 「第1回学校公開(授業参観)を行いましたり」

「喜びはともにあること」を理念とし、地域との交流・体験を通して、 生活に生きるすべを学ぶことを進める学校として、本校は学校公開を 定期的に行っていきます。





4月28日(土)今年度初めてとなる学校公開・授業参観を行いました。

当日は、晴天に恵まれた土曜日ということもあり、保護者の皆さま177名、地域の皆さま53名、計230名もの方々に御来校いただき、誠に感謝しております。新入生はもちろんのこと、新しい学級で、4月より学習を進める本校児童生徒の実際の姿を、多くの方々に見ていただく良い機会となりました。

授業では、小学部の「遊びを創ろう!」、中学部の「生活を学ぼう!」、高等部の「働き楽しもう!」のテーマのもと、各学部、学部の特徴を生かした授業が展開され、本校の学習スタイルを見ていただきました。新しい友だちと協力しながら、一緒に楽しく遊ぶ児童や、地域の皆さまと挨拶を交わし、交流を深めながら、製品の販売を行う生徒の姿など、児童生徒自身が生き生きと活動する姿を通し、とても貴重な時間であったと感じております。

今後とも、本校の教育への御理解・御協力をいただき、本校が成長していく姿を見守っていただければと思っております。どうぞ、よろしくお願いいたします。

(アンケートの結果は後日報告いたします。)